

Einsatzzüge der Feuerwehren in Hildesheim mussten heute zweimal ausrücken

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 17. Oktober 2021 um 22:03 Uhr

Feuer in einem Geräteschuppen und in einer Wohnung

Einsatzzüge der Feuerwehren in Hildesheim mussten heute zweimal ausrücken

Sonntag 17. Oktober 2021 - Hildesheim (wbn). Zwei Brände am heutigen Sonntag in Hildesheim.

Gegen 13 Uhr ist der Einsatzzug der Berufsfeuerwehr und die Ortsfeuerwehr Himmelsthür zu einem Feuerschein nach Hildesheim Nord gerufen worden. Es hatte aus ungeklärter Ursache ein Geräteschuppen gebrannt. Das Feuer konnte schnell gelöscht werden. In dem Schuppen stand auch eine Gasflasche.

Fortsetzung von Seite 1

Die hatte allerdings bereits durch ihr Sicherheitsventil das Gas abströmen lassen. Eine weitere Gasflasche konnte unbeschädigt in Sicherheit gebracht werden. Gegen 20.20 Uhr rückte der Einsatzzug erneut aus.

Diesmal wurde ein ausgelöster Heimrauchmelder in der Schuhstraße gemeldet. Die Ortsfeuerwehr Stadtmitte wurde ebenfalls zu dem Einsatz alarmiert. Aus der betroffenen Wohnung waren mehrere Rauchwarnmelder zu hören. Ein Kleinbrand in der Wohnung hatte zu dessen Auslösung geführt. Eine Person wurde mit einem Rettungswagen in ein Hildesheimer Krankenhaus gebracht.

Der Brand konnte auch diesmal schnell gelöscht werden. Der Einsatz dauerte cirka 20 Minuten. Für diese Zeit wurde die Schuhstraße voll gesperrt